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Às dezoito horas do dia três de maio do ano de dois mil e dezoito, reuniu-se o 1 

Conselho Universitário da Universidade Federal de Lavras, no Salão dos 2 

Conselhos, Prédio da Reitoria, sob a presidência do Professor José Roberto 3 

Soares Scolforo, Reitor da UFLA, com a presença dos conselheiros Édila Vilela 4 

de Resende Von Pinho, Rubens José Guimarães, João Cândido de Souza, 5 

Luis Roberto Batista, Renato Ramos da Silva, Marcelo Sevaybricker Moreira, 6 

Carlos Eduardo Silva Volpato, Márcia Fonseca de Amorim, Luis Cláudio 7 

Paterno Silveira, Mário Javier Ferrua Vivanco, Eduardo Alves, Sérgio Martins 8 

de Souza, Antônio Carlos Cunha Lacreta Júnior, Wilson César de Abreu, Maria 9 

das Graças Cardoso, Thales Augusto Barçante, Roberto Alves Braga Júnior, 10 

João Domingos Scalon, Joaquim Paulo da Silva, Moacir Pasqual, Júlio Neil 11 

Cassa Louzada, Luciano José Pereira, Mirléia Aparecida de Carvalho, Adelir 12 

Aparecida Saczk, Túlio da Silva Junqueira, Daniel Augusto Pereira, Júlio César 13 

Teixeira Júnior, Euzébio Luiz Pinto, Anderson Bernardo dos Santos, Juliana 14 

Resende Paviani, Cleber Tavares de Sales, Luiz Paulo Brianezi Valim, Marius 15 

Oliveira Costa, Juliana Nogueira Santos, Fábio Fernandes Chaves, Divino 16 

Eterno Martins da Costa e Holegma Maria Lima Nunes. Inicialmente o Senhor 17 

Presidente deu as boas vindas aos conselheiros Túlio da Silva Junqueira, 18 

Daniel Augusto Pereira, Júlio Neil Cassa Louzada, Luciano José Pereira, Adelir 19 

Aparecida Saczk, Roberto Alves Braga Júnior, Joaquim Paulo da Silva, Moacir 20 

Pasqual, Euzébio Luiz Pinto, Juliana Resende Paviani, Marius Oliveira Costa, 21 

Juliana Nogueira Santos, Fábio Fernandes Chaves e Divino Eterno Martins da 22 

Costa, que passam a integrar este Conselho. Saudou também os conselheiros 23 

Mirléia Aparecida de Carvalho, João Domingos Scalon, Júlio César Teixeira 24 

Júnior, Anderson Bernardo dos Santos, Cleber Tavares de Sales e Luiz Paulo 25 

Brianezi Valim, que foram reconduzidos para mais um mandato. Na sequência 26 
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justificou a ausência dos conselheiros Renato Elias Fontes, Moacir de Souza 1 

Dias Júnior, Ulisses Azevedo Leitão, Luiz Henrique Rezende Maciel, Isabela 2 

Dias Neves, Carlos Eduardo do Prado Saad, Tânia Maria Giarolla de Matos e 3 

Simone Juliquerle dos Reis Fernandes. Foram tratados os seguintes assuntos: 4 

Primeiro. Ata da 1ª reunião do CUNI de 7/2/2018. Aprovada. Às dezoito horas 5 

e dez minutos, o Senhor Presidente concedeu o prazo de 15 minutos para o 6 

encaminhamento de propostas que não constavam da ordem do dia, 7 

cumprindo-se assim o inciso I, do art. 18 do Regimento Interno deste Conselho. 8 

Segundo. Referenda da Portaria nº 340, de 19/3/201/8 que nomeia os 9 

estudantes Felipe Alexander Júlio, Amanda Caroline Vieira Costa, Clarisse 10 

Godinho Grillo, Samuel Guimarães, Eduarda Moraes Magossi Silva e Giulia 11 

Tavares Vechi para constituírem comissão receptora e escrutinadora dos votos 12 

da eleição dos representantes do corpo discente dos cursos de graduação, 13 

junto ao Conselho Universitário, realizada no dia 21 de março de 2018. 14 

Referendada. Terceiro. Referenda da Portaria nº 383, de 4/4/201/8 que 15 

nomeia os servidores Antônio Massensini Júnior, Cristiane Reis de Souza, 16 

Daniele Ribeiro de Faria, Darci Aparecida de Abreu, Eduardo César Borges, 17 

Ione Aparecida Dias Bertolucci, Juliana Moreira Magalhães, Juliano Silva 18 

Gouvêa, Letícia Gomes de Menezes, Maria Zélia de Rezende Braga, Reginaldo 19 

Ferreira de Souza, Solange de Carvalho Alves Rodrigues, Thiago Magalhães 20 

Meireles e Zamir Roberto de Carvalho Júnior, para constituírem comissão 21 

receptora e escrutinadora da eleição dos representantes do corpo docente e 22 

técnico-administrativo, junto ao Conselho Universitário - CUNI, realizada no dia 23 

5 de abril de 2018. Referendada. O conselheiro Júlio César Teixeira Júnior 24 

solicitou que sejam incluídos docentes na composição de comissões dessa 25 

natureza quando se tratar de eleição de docentes. A solicitação foi acatada 26 
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pelo Senhor Presidente. Quarto. Homologação de nomes para compor a 1 

Comissão Própria de Avaliação (CPA), em atendimento ao disposto no art. 3º 2 

Regimento Interno da CPA. Foram homologados em conformidade com as 3 

Portarias nº 1.399/2017 e 381/2018, os nomes dos servidores Warley Ferreira 4 

Sahb e Sayonara Ribeiro Marcelino Cruz para integrarem a CPA, como 5 

membros titulares representantes do corpo técnico-administrativo da UFLA e os 6 

nomes dos docentes Giselle Borges de Moura e Alex de Oliveira Ribeiro como 7 

membros titulares e Patrícia Ferreira Ponciano Ferraz como membro suplente. 8 

Foi registrada uma abstenção de voto. Quinto. Proposta formulada pela 9 

Diretoria de Relações Internacionais que versa sobre a Política de 10 

Internacionalização da UFLA, em execução, bem como a sua atualização para 11 

o período 2018/2023. O Senhor Presidente fez um relato sobre a proposta e 12 

sobre os projetos em andamento na instituição e solicitou a permissão dos 13 

conselheiros, para que o professor Antônio Chalfun Júnior, Diretor de Relações 14 

Internacionais, apresentasse a Política de Internacionalização da UFLA. 15 

Permitida a participação, o professor Antônio Chalfun Júnior, após 16 

cumprimentar os presentes, historiou acerca do projeto em execução na UFLA, 17 

bem como sobre as estratégias programáticas e organizacionais necessárias 18 

para a internacionalização. O Professor demonstrou que a Política de 19 

Internacionalização estabelece um conjunto de ações que permitem aumentar 20 

as competências acadêmicas em diferentes eixos de forma contínua, 21 

objetivando a visibilidade internacional, o ambiente educacional bilingue, a 22 

cooperação internacional e a produção científica e tecnológica, de maneira a 23 

proporcionar que a UFLA evolua no ensino, na pesquisa e na extensão e ainda, 24 

melhore sua classificação nos índices de excelência em internacionalização. 25 

Tais eixos permeiam o planejamento das metas e ações para o período 26 
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2018/2023. Terminada a explanação do professor Antônio Chalfun Júnior o 1 

Senhor Presidente colocou a proposta em discussão. O conselheiro Luis 2 

Cláudio Paterno Silveira comentou sobre a necessidade de treinamento para 3 

os docentes e da oferta de disciplinas de língua inglesa. O Professor Chalfun 4 

informou que foi realizada pesquisa de interesse entre os docentes da UFLA, 5 

porém, devemos contar com a colaboração de professores visitantes na 6 

ministração de aulas. A conselheira Márcia Fonseca de Amorim questionou o 7 

ambiente educacional bilíngue, objeto do Eixo 1 do projeto, o qual deveria 8 

contar com a participação dos docentes  do Departamento de Estudos da 9 

Linguagem (DEL), uma vez que o DEL participa efetivamente do ensino de 10 

línguas. O professor Chalfun prestou esclarecimentos e enfatizou que 11 

quaisquer sugestões poderão ser incorporadas na proposta. O Senhor 12 

Presidente deu conhecimento ao Conselho sobre os docentes que foram 13 

contratados para atuarem na língua inglesa, os quais deverão atuar no Centro 14 

de Idiomas. Falou sobre a situação destes docentes, que inicialmente foram 15 

lotados no Departamento de Educação por falta de apoio do Departamento de 16 

Ciências Humanas. A situação destes docentes só foi regularizada com a 17 

remoção dos mesmos para o DEL, após a sua criação. Esclareceu que os 18 

docentes do DEL podem ajudar a Diretoria de Relações Internacionais visando 19 

a melhoria da proposta no que se refere à execução pedagógica. Falou da 20 

necessidade de fortalecermos a atuação dos docentes e técnicos da UFLA no 21 

domínio da língua inglesa, inclusive para operarem equipamentos sofisticados. 22 

O conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada fez apontamentos quanto à 23 

participação de professores visitantes na UFLA, uma vez que as normas de 24 

seleção, a seu ver, restringem a participação e não elenca atrativos. Falou 25 

sobre a oportunidade de qualificação de nossos docentes preferencialmente 26 
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em países do hemisfério sul, cujo nível é menos elevado; sobre o regime 1 

acadêmico que não favorece a entrada de estudantes estrangeiros. Falou 2 

ainda que o projeto está focado em publicações de alto nível ao passo que a 3 

UFLA é tímida em produção científica, e que deveria exercer sobre os demais 4 

países o "soft power", expressão usada na teoria das relações internacionais, 5 

para descrever habilidades que influenciem indiretamente o comportamento ou 6 

interesses por meios culturais ou ideológicos. O Senhor Presidente esclareceu 7 

que o projeto embora sucinto, contempla todos os questionamentos. Enfatizou 8 

que a UFLA atuará em parceira com países bem posicionados, que a Direção 9 

Executiva investirá em estratégias de melhorias na redação de artigos 10 

científicos e que a contratação de professores visitantes será regida por edital 11 

específico que poderá explicitar condições que poderão atrair as inscrições 12 

como salário e moradia. Deverão ser feitos folder e vídeo de divulgação das 13 

estruturas oferecidas pela UFLA. Pode-se ainda complementar o projeto com 14 

detalhes das ações e metas, inclusive elencar o projeto realizado pela UFLA na 15 

África. O conselheiro Euzébio Luiz Pinto questionou o tipo de 16 

internacionalização que se pretende e a visibilidade que se espera; os 17 

parceiros da instituição na execução do projeto e a influência e o impacto da 18 

internacionalização nas pesquisas da UFLA. O professor Antônio Chalfun 19 

Júnior esclareceu que o projeto estará sempre aberto às oportunidades. O 20 

conselheiro Roberto Alves Braga Júnior parabenizou pela elaboração do 21 

projeto e corroborou com as colocações da conselheira Márcia Fonseca de 22 

Amorim, enfatizando a importância da colaboração do DEL no Eixo 1 da 23 

proposta. Propôs que nova reunião seja convocada para discussão, após as 24 

contribuições daquele departamento. O professor Antônio Chalfun Júnior falou 25 

da exigüidade do prazo estabelecido pela CAPES para que a UFLA possa 26 
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participar do Edital de seleção de Projetos Institucionais de Internacionalização 1 

de Instituições de Ensino Superior no âmbito do Programa Institucional de 2 

Internacionalização (Edital nº 41/2017 - CAPES PrInT). O conselheiro Luciano 3 

José Pereira também parabenizou pelo projeto e questionou as políticas para 4 

os grupos emergentes que atuam nos cursos de pós-graduação e nos novos 5 

cursos de graduação da instituição. O professor Chalfun informou que a 6 

CAPES permite a inserção no PrInT de três programas, os quais receberão 7 

recursos. O conselheiro Luiz Paulo Brianezi Valim também parabenizou o 8 

projeto e comparou o projeto em execução e a proposta para o período de 9 

2018 a 2023. Questionou as metas a serem cumpridas, com base em 10 

indicadores e falou da necessidade de se apresentar um cronograma das 11 

ações, inclusive com a previsão dos investimentos. Após ampla discussão e 12 

esgotados os questionamentos, argumentos e sugestões, deliberou-se por 13 

aprovar a Política de Internacionalização da UFLA, bem como a sua 14 

atualização para o período 2018/2023. Deliberou-se ainda pela 15 

complementação do projeto visando o detalhamento das ações e metas, e a 16 

participação de docentes do Departamento de Estudos da Linguagem na 17 

elaboração relativa ao Eixo 1 (Ambiente Educacional Bilingue) da proposta. O 18 

Senhor Presidente sugeriu à Diretoria de Relações Internacionais a 19 

disponibilização da Política no site da UFLA para que a comunidade possa 20 

acompanhar o cumprimento das metas e ações. Às vinte horas e trinta minutos, 21 

a reunião foi interrompida, e reiniciada às dezessete horas e cinquenta minutos 22 

do dia oito de maio do ano de dois mil e dezoito, no Salão dos Conselhos, 23 

Prédio da Reitoria. A reunião foi presidida pela Professora Édila Vilela de 24 

Resende Von Pinho, Reitora da UFLA em exercício e estavam presentes os 25 

seguintes conselheiros: Renato Elias Fontes, Rubens José Guimarães, Renato 26 
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Ramos da Silva, Marcelo Sevaybricker Moreira, Moacir de Souza Dias Júnior, 1 

Luiz Henrique Rezende Maciel, Carlos Eduardo Silva Volpato, Márcia Fonseca 2 

de Amorim, Stephan Malfitano Carvalho, Eduardo Alves, Isabela Dias Neves, 3 

Antônio Carlos Cunha Lacreta Júnior, Wilson César de Abreu, Maria das 4 

Graças Cardoso, Thales Augusto Barçante, João Domingos Scalon, Joaquim 5 

Paulo da Silva, Júlio Neil Cassa Louzada, Luciano José Pereira, Mirléia 6 

Aparecida de Carvalho, Adelir Aparecida Saczk, Túlio da Silva Junqueira, 7 

Daniel Augusto Pereira, Fellipe Guerra David Reis, Nivaldo Calixto Ribeiro, 8 

Anderson Bernardo dos Santos, Juliana Resende Paviani, Cleber Tavares de 9 

Sales, Luiz Paulo Brianezi Valim, Marius Oliveira Costa, Simone Juliquerle dos 10 

Reis Fernandes, Juliana Nogueira Santos, Holegma Maria Lima Nunes e Tânia 11 

Maria Giarolla de Matos. Inicialmente a Senhora Presidente justificou a 12 

ausência dos conselheiros João Cândido de Souza, Luis Roberto Batista, Luis 13 

Cláudio Paterno Silveira, Sérgio Martins de Souza, Roberto Alves Braga Júnior, 14 

Júlio César Teixeira Júnior e Euzébio Luiz Pinto; e deu as boas vindas ao 15 

conselheiro Fellipe Guerra David Reis que passa a integrar este Conselho 16 

representando a classe de professores assistentes. Dando continuidade à 17 

reunião iniciada no dia três de maio, foram apreciados os seguintes assuntos: 18 

Sexto. Solicitação da Diretoria de Avaliação e Desenvolvimento do Ensino 19 

(DADE) de supressão do inciso VI do art. 3º da Resolução CUNI nº 012/2017, 20 

bem como do item VII do Anexo I da mesma normativa, que trata das normas e 21 

critérios para avaliação do estágio probatório dos docentes da UFLA. A 22 

Senhora Presidente historiou sobre a forma de avaliação dos docentes pelos 23 

discentes feita no momento da matrícula, e sobre a legislação superior que 24 

define o procedimento. Falou do baixo porcentual de estudantes que procedem 25 

à avaliação, e da sugestão da DADE de redistribuição dos 15% 26 
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correspondentes à avaliação dos discentes, previstos na norma, entre os 1 

demais quesitos de avaliação. Em discussão, o conselheiro Thales Augusto 2 

Barçante falou pela Câmara de Legislação enfatizando que não há legalidade 3 

na supressão do inciso, uma vez que a previsão de avaliação docente pelo 4 

discente tem amparo na Lei nº 12.772/2012. A UFLA deve cumprir a 5 

determinação legal criando instrumentos para o atendimento à lei. O 6 

conselheiro Júlio Neil Cassa Louzada cogitou a possibilidade de se criar 7 

procedimentos avaliativos diferentes para docentes iniciantes e veteranos. A 8 

seu ver os docentes em estágio probatório deveriam ser avaliados 9 

prioritariamente. O conselheiro Anderson Bernardo dos Santos esclareceu que 10 

o procedimento de avaliação dever ser priorizado entre as demandas da Pró-11 

Reitoria de Graduação junto ao Comitê de Governança Digital da UFLA. A 12 

Senhora Presidente falou da avaliação pelo Ambiente Virtual (AVA) e de 13 

mecanismos que incentivassem à avaliação. O conselheiro Cleber Tavares de 14 

Sales sugeriu ambiente em que o estudante ao logar não consiga avançar, sem 15 

primeiro proceder a avaliação. A conselheira Juliana Nogueira Santos informou 16 

que o tema foi discutido pelo Centro Acadêmico de Medicina Veterinária e que 17 

a avaliação deveria ser individualizada para cada docente e não por disciplina 18 

ministrada. Informou ainda que o questionário não está totalmente visível no 19 

AVA, e não desperta o interesse dos estudantes.  Foram sugeridos outros 20 

mecanismos de avaliação até que se construa um ambiente adequado e 21 

funcional, como por exemplo, um questionário impresso a ser distribuído para 22 

os discentes responderem em salas de aulas. O conselheiro Júlio Neil Cassa 23 

Louzada propôs a separação dos docentes efetivos e os que ainda estão no 24 

período probatório, com avaliação deste focada na postura do docente e não 25 

na disciplina por ele ministrada. Após outras argumentações e discussões, 26 
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deliberou-se por indeferir a solicitação da Diretoria de Avaliação e 1 

Desenvolvimento do Ensino (DADE), expressa por meio do Memorando 2 

Eletrônico nº 303/2017, de supressão do inciso VI do art. 3º da Resolução 3 

CUNI nº 012/2017, bem como do item VII do Anexo I da mesma normativa, e, 4 

por conseguinte, manter os dispositivos da Resolução CUNI nº 012/2017 5 

inalterados. A Pró-Reitoria de Graduação deverá priorizar suas demandas junto 6 

à DGTI a fim de que o instrumento de avaliação do docente pelo discente seja 7 

efetivado. Deliberou-se ainda por estabelecer que os docentes em estágio 8 

probatório sejam avaliados a partir do segundo período letivo de 2018, a fim de 9 

que os mesmos não sejam prejudicados em suas avaliações. Foi registrada 10 

uma abstenção de voto. Sétimo. Proposta de Regimento Interno do 11 

Departamento de Estudos da Linguagem (DEL). Após esclarecimentos 12 

prestados pela conselheira Márcia Fonseca de Amorim, Chefe do DEL, o 13 

regimento foi aprovado. Oitavo. Proposta de alteração do Regimento Interno 14 

da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Comunitários (PRAEC). Após 15 

esclarecimentos prestados pela Senhora Presidente, foram alterados os arts. 16 

17 e 48 do Regimento da PRAEC, nos termos propostos. O conselheiro Júlio 17 

Neil de Cassa Louzada falou da necessidade de discussão dos regimentos 18 

internos das Pró-Reitorias para que as mesmas tenham instâncias colegiadas 19 

em suas estruturas, e assim contemplem a Lei de Diretrizes e Bases da 20 

Educação Brasileira (LDB). A Senhora Presidente informou que verificará a 21 

pertinência de alteração dos regimentos para avaliar a sugestão do 22 

conselheiro. Nono. Política Institucional de informação da UFLA. A Senhora 23 

Presidente passou a palavra ao conselheiro Nivaldo Calixto Ribeiro, Diretor da 24 

Biblioteca Universitária e autor da proposta, que prestou esclarecimentos e 25 

historiou acerca da criação da política institucional de informação e do 26 
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Repositório Institucional (RI) da UFLA, no ano de 2012. Discorreu sobre a 1 

proposta de junção das normas, e da obrigatoriedade do depósito das 2 

publicações intelectuais pelos pesquisadores vinculados à UFLA. Ressaltou 3 

que o Repositório está inserido no movimento mundial de acesso aberto à 4 

produção científica, constituindo-se em um sistema eletrônico que armazena a 5 

produção intelectual da UFLA em formato digital que permite a busca e a 6 

recuperação, para uso posterior, por meio do uso da rede mundial de 7 

computadores. O que se propõe são diretrizes que privilegiam a sociedade do 8 

direito de ter vistas transparentes do retorno de seus investimentos em 9 

pesquisa nesta instituição, democratizando assim, a informação e o 10 

conhecimento desenvolvido na UFLA, promovendo de forma organizada e 11 

reunida a disseminação, acessibilidade e conseqüentemente a visibilidade do 12 

conhecimento gerado. Enfatizou que qualquer imposição legal que impeça o 13 

depósito da publicação no repositório será observada e a obrigatoriedade não 14 

se aplicará. Em discussão, o conselheiro Eduardo Alves questionou o benefício 15 

ao pesquisador, uma vez que não há integração com outros sistemas e só 16 

aumentaria o trabalhado docente em disponibilizar em mais de uma base de 17 

dados o mesmo conteúdo. O conselheiro Nivaldo esclareceu que os gestores 18 

do RI se encarregarão da alimentação do sistema. Após discussões, deliberou-19 

se por aprovar a proposta, nos termos propostos, com pequenas correções da 20 

redação. Foi registrada uma abstenção de voto. Décimo. Plano Anual de 21 

Atividades de Auditoria – PAINT 2018. Para a apresentação do Plano foi 22 

autorizada a participação do servidor Márcio Donizete Rosa, Auditor Interno da 23 

UFLA, que inicialmente fez uma contextualização sobre as diretrizes que regem 24 

o PAINT e na sequência demonstrou o cronograma das ações de auditoria 25 

para o ano de 2018. O servidor esclareceu que o Plano de Auditoria está em 26 
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conformidade com os preceitos estabelecidos na Instrução Normativa nº 1 

24/2015 da Controladoria Geral de União conforme atestado pelo Núcleo de 2 

Ações de Controle da Regional no Estado de Minas Gerais do Ministério da 3 

Transparência e Controladoria Geral da União. O servidor falou sobre a 4 

autonomia da Auditoria da UFLA e descreveu como ocorre, na prática, a sua 5 

atuação. Respondeu ainda os questionamentos dos conselheiros quanto às 6 

abordagens feitas por meio de Solicitações de Auditoria, as quais são 7 

fiscalizadas pela Controladoria Geral da União e colocou a Auditoria Interna da 8 

UFLA à disposição de todos. Terminada a participação do Auditor, a Senhora 9 

Presidente agradeceu e colocou o PAINT 2018 em apreciação, sendo o mesmo 10 

aprovado por todos. Décimo Primeiro. Substituição de membros das Câmaras 11 

de Assessoramento deste Conselho. Após discussões e consenso entre os 12 

conselheiros as Câmaras ficaram assim constituídas: Câmara de Assuntos 13 

Acadêmicos - Júlio César Teixeira (presidente) Luis Cláudio Paterno Silveira e 14 

Daniel Augusto Pereria; Câmara de Ensino de Pós-Graduação - Luciano José 15 

Pereira (presidente), Carlos Eduardo Silva Volpato e Adelir Aparecida Saczk; 16 

Câmara de Pesquisa e Extensão - Márcia Fonseca de Amorim (presidente), 17 

Eduardo Alves e Maria das Graças Cardoso; Câmara de Legislação - Thales 18 

Augusto Barçante (presidente), Júlio César Teixeira, Sérgio Martins de Souza e 19 

Moacir de Souza Dias Júnior. A Câmara de Ensino de Graduação foi mantida 20 

com os conselheiros Ulisses Azevedo Leitão, Renato Ramos da Silva e Luis 21 

Antônio Coimbra Borges. Décimo Pimeiro. Assuntos Gerais. Não houve 22 

inscrições. Às dezenove horas e quarenta e cinco minutos, nada mais havendo 23 

a ser tratado, a Senhora Presidente deu por encerrada a reunião, e eu, Ione 24 

Dias Bertolucci, secretária, lavrei a presente ata que, após leitura e aprovação, 25 
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vai assinada por mim, pelos Senhores Presidentes e demais presentes à 1 

reunião de aprovação da mesma.  2 
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